

市長への手紙

～皆さんからお寄せいただいた声～

学校の運動会を 5月に開催できませんか

問 毎年9月に入ると、小中学校の運動会が行われます。当日までは、暑い中での練習となり、また当日も30度を越える真夏日となることが多く、気候的に合っていないような気がします。熱中症の心配もあります。全国では、5月とか別の時期に行っているところもあるようです。甲賀市でももう少し過ごしやすい季節で開催いただきたいです。(甲南町：女性)

答 学校は4月にスタートし、子どもたちは新しい学年のさまざまな活動をし、少しずつ慣れながら新学期を過ごしていきます。5月は、子どもたちは新しい学級で、精神的にも不安定であり、さらに学習習慣を定着させる大切な時期でもあります。かつて、5月と9月に開催していました時は、5月は種目数も少なく、内容も練習をあまり必要としないもの等、9月の運動会に比べて簡単な内容での開催でした。このようなことから、9月に実施している内容の運動会を、5月に開催することは子どもたちの精神面等を考えますと難しくなります。

しかしながら、学校行事の期日につきましては、各学校長の決裁で各学校が決めていくことになっておりますので、ご提言いただきました内容は、各学校にお伝えし、子どもたちの安全面からも、現状しか不可能であるという結論で済ませるのではなく常に議論を進めてまいります。

なお、熱中症をはじめとしましてさまざまな危険に十二分に配慮をして安全に進めていきたいと考えております。

問い合わせ

秘書広報課 広報公聴係
☎ 65-0675 FAX 63-4619

市長への手紙

キ
リ
ト
リ

住所	〒		
氏名		性別	男・女
電話		年齢	歳

◎公表してもよい方は下記の「公表してもよい」に
公表してほしくない方は「公表しないでほしい」に○印を
つけてください。

内容の公表 公表してもよい ・ 公表しないでほしい

キ
リ
ト
リ

キ
リ
ト
リ